

18 de agosto de 2011

Gestiones del Foro Social Manuel Mateo con el Grupo Amma

Desde UNT queremos agradecer al Foro Social Manuel Mateo su apoyo a la lucha de los trabajadores por sus derechos laborales y sindicales en el Grupo Amma.

En este enlace [pinchar aquí] dan cuenta de las gestiones que han realizado y prometen seguir el problema con atención hasta que sea definitivamente resuelto.

¡¡¡GRACIAS POR VUESTRO APOYO!!!

[texto del enlace]

Sobre lo que sucede en el Grupo Amma (residencia de Villanueva de la Cañada)

Tras las denuncias que nos han llegado por parte de diversos familiares de ancianos residentes en el centro “Amma Villanueva” (Villanueva de la Cañada), así como de más de 30 trabajadores de dicha residencia referentes a la vulneración de sus derechos laborales y sindicales (ver noticias aquí y aquí), el Foro Social Manuel Mateo ha procedido a poner en conocimiento de quien corresponde los hechos mencionados.

Agradecemos a Caja Navarra (accionista del Grupo Amma y entidad colabora de este FSMM en su labor de asistencia social y laboral) el interés que ha mostrado a nuestras quejas, e informamos que el Director de Operaciones del Grupo Amma (Alberto Jiménez) se ha puesto en contacto con nosotros para interesarse por ambos asuntos, de los que ha tomado buena nota, si bien hemos de decir que no le hemos visto muy receptivo en lo referente a los problemas laborales y sindicales de los trabajadores.

Desde el Foro Social Manuel Mateo no nos vamos a conformar con buenas palabras y pediremos resultados: buen tratamiento de los mayores y respeto de los derechos laborales y sindicales de los trabajadores con readmisión de los injustamente despedidos.